

Forums pour les consommateurs

Crack

Par Francontois Posté le 06/08/2023 à 18h09

Bonjour tout le monde je me permets de solliciter votre aide j'ai 33 ans et cela fait 3 mois que je fume la cocaïne et j'aimerais savoir comment je peux faire pour lutter contre cette drogue qui détruit tout quand on est dedans.

3 réponses

PNK - 07/08/2023 à 22h23

Bonsoir désolé je fais très court sur cette réponse mais promis je te fais part de mon expérience, "conseils » et malheureusement mon quotidien d'ici 2,3 jours d'ici gardé juste déjà confiance en toi et toi seul ça déjà très bien et un bon départ sans dire une bonne base de départ lol courage à toi

Mathias222227 - 08/08/2023 à 00h52

Salut frerot,

Je t'écris ce ptit message malgré le fait que j'ai pas trop de solution pour toi mais juste pour te dire que tu n'est pas seul

Je ne te connais pas mais je suis certain que des gens tienne a toi

Pense a eux et pense a toi tu vaux mieux que te résumer a une emprise

Force a toi et j'espère sincèrement que tu t'en sortira

Francontois - 08/08/2023 à 08h25

Mer i pour vos réponse j'ai rdv dans un centre pour voir un spécialiste.